

Rinden homenaje en Francia a policía víctima de ataque terrorista



París, 8 ene (RHC) El ministro de Interior de Francia, Gerard Collomb, encabezó este lunes el homenaje a una policía que murió víctima de una agresión terrorista hace tres años, como parte de los varios ataques ocurridos en enero de 2015.

En un acto realizado en la ciudad de Montrouge, colindante por el sur con esta capital y donde falleció la agente Clarissa Jean-Philippe, el titular destacó que la uniformada perdió la vida mientras trabajaba para “garantizar la seguridad, condición de nuestra libertad”.

Esa agresión ocurrió como parte de los atentados que azotaron la capital gala en los primeros días de 2015.

El 7 de enero de 2015 los hermanos Said y Cherif Kouachi atacaron la sede del semanario satírico Charlie Hebdo y dejaron 11 muertos e igual cantidad de heridos, mientras en las afueras del inmueble mataron a un policía que se dirigía al lugar de los hechos.

Un día después, Amedy Coulibaly (cómplice de los Kouachi) asesinó a la policía en Montrouge, y luego el

9 de enero irrumpió armado en un supermercado judío donde provocó la muerte de cuatro personas.

Los hermanos fueron abatidos por la policía dos días después de la agresión en Charlie Hebdo, en tanto Coulibaly fue ultimado en el momento del ataque al mercado, durante la intervención de las fuerzas de seguridad.

Ayer tuvo lugar un homenaje encabezado por el presidente galo, Emmanuel Macron, para recordar a las víctimas de Charlie Hebdo y del comercio judío.

Esos hechos, que generaron conmoción en Francia y a nivel internacional, dieron inicio a un periodo marcado por los atentados y la amenaza terrorista, la cual continúa vigente, según las autoridades.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152097-rinden-homenaje-en-francia-a-policia-victima-de-ataque-terrorista>



Radio Habana Cuba